

Domingo 9 de junio de 2019

## **LA VOZ INTERNACIONAL**

Artículos escritos para **La Voz** por los profesores de la **Escuela de Estudios Internacionales (FACES-UCV)**. La responsabilidad de las opiniones emitidas en sus artículos y Notas Internacionales es de los autores y no comprometen a la institución.



**LUIS ANGARITA**

### **EL GRUPO DE LIMA**

A finales de esta semana, el llamado Grupo de Lima, asociación que reúne a 14 países miembros de la región latinoamericana, hicieron un pronunciamiento donde condenan el llamado a unas elecciones parlamentarias en el país.

El Grupo de Lima, caracterizado por una posición crítica al gobierno de Maduro y por el reconocimiento de Juan Guaidó como Presidente Encargado de Venezuela, responde así a la propuesta realizada por Nicolás Maduro de avanzar a la renovación de la Asamblea Nacional, único poder público crítico al ejecutivo nacional.

Recordemos que una gran parte de la comunidad internacional no ha reconocido las elecciones del 2018 y no reconoce a Maduro como presidente del país, mientras que ve en la Asamblea Nacional al único Poder Público con legitimidad al estar en su período constitucional 2016-2021.

Para muchos, entre ellos el Grupo de Lima, la solución a la crisis política en el país pasa por una solución acordada entre venezolanos para la celebración de unas elecciones libres, que den fin al conflicto entre los sectores de la sociedad.